

Protokoll

der Altmitgliederversammlung des KTV's
vom 1. Dezember 2018 im Zunfthaus zur Rebleuten in Chur

Der Präsident Martin Michel eröffnet die Jahresversammlung 2018 im Zunfthaus zur Rebleuten, wie gewohnt mit dem Farbenkantus. Er begrüsst die 25 Alt- sowie die 7 Aktivmitglieder. Speziell begrüsst werden die Ehrenglieder Martin Michel, Max Hemmi und Hans-Ruedi Eggenberger. Als Gäste willkommen geheissen werden der Fechttrainer Oliver Schärer und der Vertreter des KSC Corsin Bühler, Vulgo Simplex. Stefan Thomas und Nando Gartmann stossen etwas später zur Versammlung zu. Entschuldigt haben sich nebst den Ehrenmitgliedern Christian Schmid und Andrin Cabalzar die Altherren Hansruedi Frey, Coi Luzi, Karl Lendi, Christian Meuli, Markus Hostettler, Jürg Janett, Nicola Letta, Urs Attenhofer, Pit Salzgeber, Peter Fischer, Domenic Scharplatz, Arne Hegland, Thomas Pitsch und Hajö Leutenegger. Altherr Peter Suter überbringt die Grüsse der Zunft Rebleuten.

Auf die Wahl von Stimmzähler wird verzichtet. Das Amt des Kantusmagisters führen Domenic Signorell und Stefan Thomas zusammen aus.

Im vergangenen Vereinsjahr verstarben die folgenden Altherren: Guido Beer, Riehen, Hans Karl Wilhelm, Bissone, Hugo Engi, Tschierschen, Rudolf Flury, Küblis, Christian Menn, Chur, Christian Kaspar König, Belp, Jürg Jenatsch, Chur, Hans Peter Menn, Chur, Christian Tgetgel, Zürich und Guido Köhl, Zumikon. Zu Ehren der Verstorbenen erhebt sich die Korona.

Die Traktandenliste wird genehmigt und die statuarischen Geschäfte können wie folgt behandelt werden.

1. PROTOKOLL DER JAHRESVERSAMMLUNG 2017

Das Protokoll wurde mit der Einladung zur Jahresversammlung allen Mitgliedern zugestellt. Deshalb wurde entschieden, das Protokoll nicht mehr vorzutragen. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

2. JAHRESBERICHTE 2018

2.1 Jahresbericht der Aktivitas

Die Aktivitas Präsidentin Madleina Candrian, Vulgo Anik, stellt die Aktiven mit ihren jeweiligen Funktionen im Verein vor. Für sie war das vergangene Jahr sehr erfolgreich, da auch viele Ideen umgesetzt werden konnten.

Die Höhepunkte können wie folgt zusammengefasst werden:

- Scardanal Weekend in einer neuen Luxusvilla in Tschappina und mit vorgängigem Spielnachmittag
- Erhöhung der Mitgliederzahl von 8 auf 20 Dank laufender Mitgliederwerbung
- Abschlusstraining und anschliessender Plausch im 18 Grad warmen Wasser in der Badi Sand
- Degen-Marathon in den Herbstferien (deshalb war die Teilnehmerzahl eher tief).

Der Bericht wird mit Applaus zur Kenntnis genommen.

2.2 Jahresbericht des AMV's

Der Präses Martin Michel berichtet über das vergangene Vereinsjahr.

Da das Vereinsjahr ein Tag kürzer war, wird sein Jahresbericht entsprechend kürzer ausfallen. Die treibende Kraft im Vorstand ist unser Kassier, welcher stets bemüht ist, die Kosten tief zu halten. Im vergangenen Vereinsjahr fanden 2 Vorstandssitzungen, zusammen mit dem Aktiv-Vorstand, statt. Am 16. November wurde ein Testessen in der Zunftstube zur Rebleuten durchgeführt. Teilgenommen haben der Präses und der Kassier, zusammen mit ihren Ehefrauen.

Die Sektion Böckli stellt immer noch das geistige und sportliche Zentrum des Vereins dar. So treffen sich die Böcklianer nach dem Volleyball Training neu jeweils am Dienstag im Restaurant Turnerwiese zum Abschlussbier.

Zuversichtlich ist der Präses auch mit den Aktiven. Im nächsten Sommer wird wegen den diversen Maturaabschlüssen ein Generationenwechsel stattfinden.

Mit einem Dank an den Fechtmeister Oliver Schärer und an seine Vorstandsmitglieder, insbesondere an den Kassier Hans-Ruedi Eggenberger schliesst er den Jahresbericht ab.

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt.

3. KASSABERICHTE 2017

3.1 Kassabericht der Aktivitas

Der Kassabericht und der Jahresabschluss werden vom Aktiv-Kassier Gian-Reto Hemmi und dem AMV-Kassier Hansruedi Eggenberger, vorgetragen. Die Vereinsrechnung schliesst wegen des ausserordentlichen Aufwands für die Anschaffung von neuen Fechtbahnen und Anzeigetafeln mit einem Minus von Fr. 5'613.75 ab. Das Vermögen reduziert sich auf Fr. 6'784.75. Auf eine finanzielle Unterstützung des AMV konnte verzichtet werden.

Der Bericht wird mit Applaus zur Kenntnis genommen.

3.2 Kassabericht des AMV's

Der Kassier Hans-Ruedi Eggenberger erläutert die Jahresrechnung des AMV's.

Die Jahresrechnung des AMV's schliesst mit einem Gewinn von Fr. 1'080.35 ab. Das Vereinsvermögen per 30. September 2018 steht nun bei Fr. 16'679.80.

Das Vermögen des Legats "Paul Elwert" beträgt Fr. 38'332.10 und der Abschluss weist einen Gewinn von Fr. 227.55 aus.

Mit einem Dank an die Spender und an die Vereinsmitglieder, welche den Jahresbeitrag z.T. grosszügig aufrunden, schliesst der Kassier Hans-Ruedi Eggenberger den Kassabericht ab.

4. REVISORENBERICHT UND ENTLASTUNG DES VORSTANDES

Der Revisorenbericht wird von Max Hemmi vorgetragen. Die Revisoren bestätigen die exakte Buchhaltung des Kassiers und beantragen, die Jahresrechnung 2018 zu genehmigen und den Vorstand zu entlasten.

Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung 2018 sowie die Entlastung des Vorstandes einstimmig.

5. UNTERSTÜTZUNG DER AKTIVITAS DURCH DEN AMV

Die Unterstützung der Aktivitas erfolgt im bisherigen Rahmen durch den AMV. Zurzeit sind keine finanziellen Unterstützungen notwendig.

Max Hemmi dankt speziell Martin und Brigitte Michel für ihr Engagement für den KTV.

6. JAHRESBEITRÄGE

Der Jahresbeitrag bleibt unverändert bei Fr. 30.- .

7. KANDIDATEN FÜR AMV

Dieses Jahr wird Marc Blöchlinger Vulgo Növ zur Aufnahme in den AMV vorgeschlagen und einstimmig zum Zeitpunkt nach den Nachtessen in den AMV aufgenommen.

8. WAHLEN

Mit einem Dank für die geleistete Arbeit werden Martin Michel als Präsident, Hans-Ruedi Eggenberger als Kassier, Curdin Bischoff als Aktuar und OT, Andrin Cabalzar, und Nino Räschle einstimmig wieder gewählt.

Max Hemmi und Coi Luzi werden als Revisoren gewählt. Als Revisoren-Stellvertreter werden Arne Hegland und Peter Fischer bestätigt.

9. VARIA UND UMFRAGE

Es sind keine Voten zu diesem Traktandum eingegangen.

Die Zeit wird genutzt, die Jahresversammlung mit einigen Kantusliedern ausklingen zu lassen.

Die Jahresversammlung endet pünktlich um 19.00 Uhr.

Für das Protokoll

Curdin Bischoff v/o Riss